

Todesanzeige

*Von guten Mächten wunderbar
geborgen, erwarten wir getrost, was
kommen mag. (D. Bonhoeffer)*

Heidi du Bois-Reymond (-Oesch)
22.4.1934-14.11.2018

Wir haben Abschied genommen von
unserer Mutter und Grossmutter. Sie
ist friedlich zu Hause eingeschlafen,
wie es ihr Wunsch war.

Unser besonderer Dank geht an die
Spitex Care-Win24 und Fr. Dr. Brändli
für ihre liebevolle und geduldige
Pflege und Betreuung.

Wir sind traurig:
Cornelia Kaya mit Charlotte
Alard und Victoire du Bois-Reymond
Renée du Bois

Traueradresse:
Renée du Bois, Dorfstrasse 35A,
8184 Bachenbülach